
司　会　　加藤恭保ＳＡＡ 2．『クラブ研修リーダー』の任命について
店　鐘　　田代会長 　 西川ガバナーエレクトより報告の依頼です。
ソング　　奉仕の理想

 出席報告
澁澤 良治　様

（卓話 講師　熊谷うちわ祭り 平成２２年度大総代）

 ニコニコボックス委員会
　ニコニコボックス拠金報告 加藤睦夫委員

本日の報告

田代　充雄さん

堀越　真さん

森　弘一さん 誕生祝いありがとうございます。


野中　治己さん 誕生祝いありがとうございます。




鯨井　邦男さん 誕生祝いありがとうございます。


加藤　恭保さん 誕生祝いありがとうございます。


橋本　篤史さん

1. 国際ロータリーに本事務局より、チリ復興基金に
　 対しての寄付は緊急の救援活動にあてられるので
　 はなく、被災地の地区やクラブが長期的な復興プ
　 ロジェクトににつかわれるもの。
　 個人の寄付は、ポールハリスフェローの認証の対
　 象となります。
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本年度累計

委員会報告

加藤睦夫委員

金額件数

No.３０

15,000円
292,000円

来賓紹介 田代会長

1
出席免除

4 (4)

田代会長

　本日は卓話の講師として、本年度熊谷うちわ祭の

大総代澁澤良治氏をお迎えしております。ちなみに

当クラブのバナーは｢うちわ祭｣のうちわと山車をデ

ザインしたものであり、熊谷｢うちわ祭｣を広く紹介

するものであります。うちわ祭の概要及び今年度の

基本方針については後ほどじっくりと聞かせて頂け

ることを楽しみにしております。

　4月に入ったというのに寒い日も多く、咲き始め

た桜の花も散り時を迷っているようです。最初に開

いた桜の花は遅く咲く仲間の花を見てから散るそう

です。本当か否かは皆様に確かめて頂きたいと思い

ます。明後日7日には当クラブ恒例のファミリーゴ

ルフコンペが熊谷ゴルフクラブにて開催されます。

春の日差しが暖かい満開の桜の花の下で実施出来る

ことを願っております。

例会日：月曜日 12:30～13:30／毎月最終例会：18:30～19:30／例会場：レストラン アーク2F／事務局：レストラン アーク1F

第１５８９回　例会　(Ｈ２２.　４.５ )

182件

4/5
出席率

21
例会日

幹事報告 会長エレクト 鯨井委員

澁澤大総代、本日はお忙しい処卓
話ありがとうございます。

欠席が多く申し訳ありません。
忘れられないよう頑張ります。

欠席者

8件

85.70%3

会長挨拶

澁澤様、卓話よろしくお願いいた
します。
私事で欠席いたします。
誠に残念です。

平成22年4月5日

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ総数

1



No.30 第 1589回 例会 ( Ｈ22. 4. 5 )

『卓 話』
平成２２年度熊谷うちわ祭り大総代 誕生祝い

澁澤　良治　様 森　　弘一さん
加藤　恭保さん
鯨井　邦男さん
野中　治己さん
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本日のテーマ

昭和30年4月3日
昭和10年4月13日
昭和10年4月16日

　今年の基本方針「守りたい・伝えたい・残した
い」で、後世へのために決めました。
祭の規模並びに日程等からいうと、他のメジャーな
祭（博多どんたく等）と比べてもひけをとらない祭
であります。

　私の経歴をお話しますと、下妻石油の副社長を
行っていましたが、昨年、役員を降り、現在、顧問
という形でいます。

　うちわ祭の話に戻りますが、この祭は約２６０年
ほどの歴史を持つ祭で、正式には「八坂祭典祇園
祭」で、ご祭神は素戔鳴尊・牛頭天王です。祭の始
まりは１７５０年町民から宿役人に願い出て疫病退
散・五穀豊穣を願ってのものです。明治の中頃、料
亭泉州楼が江戸に日本橋伊場仙より仕入れた渋うち
わを祭り中に配ったのが始まりで各商店も競って買
い物客に配るようになりました。山車が出てきたの
が明治の中ごろで、本町三・四が東京神田から山車
を購入し、その後次々に山車や屋台が出来て、現在
の山車祭となりました。それまでは神輿が町内を巡
幸していました。アップテンポのお囃子が熊谷流で
その中でも銀座のお囃子は笛をメインで行っていま
す。

　総予算は約３０００万円で観光協会や医師会等の
スポンサーによって成り立っています。
不況の影響でシャッターの下りたままの店があった
り、少子化で山車を引き子供が少なくなったりと問
題があります。
　最後に本年は、熊谷うちわ祭の伝統を「守り」、
歴史を「伝え」、文化を「残し」次の世代へ確実に
継いでいくことが第一義と考え、時、地域、人との
より緊密な連携を図っていきます。そして、祭の彌
栄を願い、「日本一暑い熊谷」で「日本一熱いお祭
り」を「無事故で、盛大に、そして楽しく」執行さ
れるように努めてまいります。

親睦委員会 野中委員

昭和10年4月1日


